



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Eisleben / Brandermittlungen

In Eisleben geriet gestern Abend aus derzeit nicht geklärten Gründen ein Schlafsack in einer Wohnung in Brand. Eine Bewohnerin des Hauses vernahm einen Gasgeruch und hörte daraufhin die Sirene eines Rauchmelders. Die freiwilligen Feuerwehren Helfta und Eisleben lokalisierten die Wohnung und löschten mit insgesamt sieben Fahrzeugen und 39 Kameraden den Brand. In der Wohnung befanden sich zum Zeitpunkt der Löscharbeiten keine Personen. Verletzt wurde bei dem Brand niemand.

Allstedt (Winkel) / Brand

Durch einen aufmerksamen Zeugen wurde gestern Abend ein Brand im Wald in der Ortschaft Winkel festgestellt. Die freiwilligen Feuerwehren Allstedt, Winkel, Wolfenstedt sowie Mittelhausen löschten den Brand. Aus derzeit nicht geklärten Umständen wurde ein bereits gefällter Baum in Brand gesetzt. Der Schaden wurde auf ca. 2000 Euro geschätzt.

Morungen / Brand einer Holzbank

Im Wald zwischen Wettelrode und Morungen ist aus bisher nicht geklärter Ursache gestern Mittag eine Sitzbank aus Holz sowie ein angrenzender Baumstumpf in Brand geraten. Das Feuer konnte vor einer Ausbreitung durch die freiwilligen Feuerwehren Morungen, Lengefeld, Gonna und Wettelrode gelöscht werden.

Gerbstedt / WhatsApp Betrug

In Gerbstedt meldete ein Betroffener, dass sich eine unbekannte Person via WhatsApp bei ihm meldete und sich als die Tochter des Betroffenen ausgab. Die vermeintliche Tochter gab an, dass sie ihr Handy verloren habe, lies sich daraufhin private Bildaufnahmen zusenden und forderte eine Geldüberweisung, da ihr online Banking nicht funktionieren würde. Beiden Aufforderungen kam der Betroffene nach. Er überwies der Tochter über 1.700 Euro.

Verkehrslage

Sangerhausen (Oberröblingen) / Sangerhäuser Straße / 16.06.2022 00:05 Uhr

Im Rahmen der Streife wurde gestern Nacht ein PKW-Fahrer angehalten und kontrolliert. Nach einem anfänglichen Verdacht, konnte der Konsum von Amphetaminen/ Metamphetaminen mit Hilfe eines Drogenschnelltests nachgewiesen werden. Beim Fahrer wurde aufgrund dessen in einem Krankenhaus eine Blutprobenentnahme durchgeführt.

Hettstedt / Lindenweg / 15.06.2022 14:57 Uhr

Gestern Nachmittag versuchten zwei PKW-Fahrer auf einem Parkplatz eines Lebensmittelmarktes rückwärts auszuparken. Sie übersahen den jeweils anderen wodurch es zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge kam. Es entstand ein Sachschaden von 5.000 Euro. Verletzt wurde niemand.

Hettstedt / Feuerbachstraße / 16.06.2022 12:30 Uhr

Heute Mittag ereignete sich auf einem Parkplatz eines Lebensmittelmarktes ein Verkehrsunfall mit Sachschaden. Ein unbekannter PKW-Fahrer parkte rückwärts aus. Er übersah den hinter ihm befindlichen PKW-Fahrer, der zurück setzen musste um einen Zusammenstoß zu verhindern. In Folge dessen stieß er allerdings gegen das hinter ihm wartende Fahrzeug. Es kam zum Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de